



# 羅針盤

平成30年7月19日(木)

日本の夏 緊張の夏 受験生の夏・・・

## 夏を制する者は、受験を制する

いよいよ明後日から、44日間の夏休みに突入します。7月末の長崎県中学校総合体育大会、オープンスクール参加だけでなく、体育大会の応援練習など、3年生とはいえ多忙な日々が続きます。でも、今までの夏休みと違うことは、みんな痛いほどわかっていることですね。

進路実現に向けて、「がんばらなきゃ」という気持ちは誰しも持っています。でも、それを実行するのは、どうしても難しいものです。ましてや、頑張っても頑張っても手応えを感じなかったり、結果が出なかったりすると、焦ってしまったり、投げやりになってしまったりするもの。自分だけが取り残されたような気持ちが生まれます。

受験勉強は、目標を持って（計画を立てて）基礎基本を繰り返しやることからスタートします。でもこの夏、それ以上に大切なことは、『自分を信じて、日々努力すること』です。やっていることに間違いはないと自信をもってやり通すことです。だからこそ、①夏休みにやるべきことを明確にし、②計画的に学習を進めることが重要です。

貴方だけがぶつかる壁がある。  
ダメだからじゃなくて、  
越えたいと思えるからぶつかるの。



いくら努力をしても成功するとは限らない。

しかし、成功した人はみな努力した人である。

必死になって頑張った事実は、これからの人生に大きな影響を与えます。今こそ、人生の中で必死に頑張らねばならない、いくつかの時期のひとつ。だから、やるしかないのです。信念を持ってやり抜いてください。御家庭でもぜひエールを送っていただきたいと思います。

### ◎今後の予定◎

2学期は、体育大会や文化発表会といった中学最後の行事が実施されますが、一方で、進路決定に向け実力テストや三者面談などもあります。1か月先、3か月先、そして進路最終決定までの『見通し』を持って、今何をすべきか考え、取り組んでほしいと思います。

第2回実力テスト	9月3日(月)	英語・理科	4日(火)	数学・社会・国語
第3回実力テスト	10月22日(月)		23日(火)	
三者面談	11月5日(月)	～12日(月)		

### ★制服のサイズ直しを★

入学して2年の間に随分背丈も伸び、成長した身体に制服のサイズが合わなくなっている生徒を多く見かけます。でも、サイズ直しはすぐにはできませんね。

入試の時に着用するのは「冬服」、夏服を着用している今がサイズ直しのチャンスです。そこで、夏休み期間中を利用して、ズボン丈、スカート丈、学生服などの袖丈など、サイズ直しをお願いします。(お譲り等の制服を検討されている場合も、夏休みに御準備されることをお勧めします)